

LAZISMU Kota Bogor Adakan Pengobatan Gratis Bersama KLINIK PKU Kota Bogor

Selasa, 28-03-2017



BOGOR-KOTA.MUHAMMADIYAH.OR.ID, BOGOR- Warga Muhammadiyah dan juga warga sekitar sangat antusias menyambut acara pemeriksaan dan pengobatan gratis yang diselenggarakan Lazismu Kota Bogor bekerja sama dengan Klinik PKU Muhammadiyah Kota Bogor, dibantu MDMC, Tapak Suci, KOKAM, Aisyiyah dan ortom lainnya, Minggu (26/3/2017).

Acara pemeriksaan dan pengobatan gratis ini dilaksanakan setelah pengajian rutin yang biasa diselenggarakan setiap hari Ahad pagi di masjid Al-Furqan PDM Kota Bogor dan dibuka langsung oleh Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Bogor, Drs.Madropi, M.Ag.



Kegiatan ini berawal dari usulan anggota Aisyiyah, Ibu Wahyu dan disambut ketua MDMC Kota Bogor, Abdul Rachmat Saleh serta teman-teman lain. Ketua Lazismu Kota Bogor, Muhammad Fauzan mengatakan, "Kesehatan adalah sebuah kebutuhan. Alhamdulillah kegiatan ini didukung oleh Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Bogor, Ortom dan Klinik PKU Muhammadiyah Kota Bogor yang mensponsori untuk obat dan tenaga medis. Dan juga Klinik Afiah --tetangga Masjid Al-Furqan-- berupa obat dan tenaga medis yang telah mereka siapkan. Insya Allah kedepannya kita coba bangun rutinitas program ini".



Owner Klinik Afiah pun memberikan tanggapan positif untuk acara ini, "Program ini lumayan bagus karena manfaatnya nyata untuk masyarakat, tetapi kekurangannya mungkin sosialisasinya terlalu pendek".

Hal senada disampaikan oleh Dirut Klinik PKU Muhammadiyah Kota Bogor, Drg. Sopian Effendi, "Idealnya kegiatan hari ini dilakukan rutin, dananya Lazismu yang mencarikan, Klinik akan mendukung

tim medis, seluruh elemen bisa dilibatkan dan terasa manfaatnya bagi masyarakat”, ujarnya.



Mahasiswa dari STKIP Muhammadiyah Kabupaten Bogor yang sedang melaksanakan program KKM di lingkungan PD Muhammadiyah Kota Bogor pun ikut berpartisipasi dalam acara ini. Mereka juga sangat berperan aktif sejak perencanaan acara sampai kegiatan berlangsung.

(\Teddy Nugraha n T Tirka)